
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gestaltung der Freifläche am Aqua Toll wird wie in der Sitzung des 
Freizeitbadausschusses vom 20.04.2016 vorgestellt vorgenommen. Es wird die 
Alternative I umgesetzt. 
 
 
Begründung: 
 
Bei der Planung der Energiezentrale und der des rückwertigen Platzangebotes zum 
Bad und zur Sauna, sind die vorhandenen Flächen klar zu strukturieren. Bisher war 
es nicht erforderlich eine Trennung der Fläche vorzunehmen, aber durch die Nutzung 
des Saunabereiches wird es erforderlich eine Trennung des Flächenangebots 
vorzunehmen. Die Verwaltung sieht es daher als erforderlich an per „Sichtschutz“ 
das Bad von der öffentlichen Fläche zu trennen. Auch eine Trennung der 
Energiezentrale zum öffentlichen Bereich ist vorzunehmen.  
 
Die öffentliche Restfläche soll dann wieder als Freifläche zu Verfügung stehen. Wenn 
es zu einer erweiterten Nutzung des Bades käme, ist zu entscheiden, ob verbliebene 
Fläche dann zu der Nutzung des Bades gehören soll. 
 


